

Für einen fließenden Verkehr!

Mein Name ist Martin Pohl und Witten ist meine Heimat. Mit meinen inzwischen 60 Jahren Lebenserfahrung ist es mir sehr wichtig, einen Teil zurückzugeben. Ich verbinde schöne Momente mit Witten und es liegt mir am Herzen, dass auch zukünftige Generationen weiterhin so positiv über unsere Stadt sprechen.

Ich habe mich entschieden, für die FDP Witten zu kandidieren, weil ich mich für moderne und digitale Bildung und einen fließenden Verkehr einsetze. Für mich sind freie und liberale Ansätze der Grundstein einer fairen Politik für alle Bürgerinnen und Bürger.

Ich stehe für:

- Moderne und digitale Bildung
- Einen fließenden Verkehr
- Mehr Sicherheit durch eine starke Polizei

Herzlichst,

Martin Pohl

Am 13. September

Freie Demokraten wählen!

Jetzt erst recht.

 fdp-witten.de

 @FDPWitten



**Freie
Demokraten**
FDP